

INTERESES  
GENERALES  
—  
SUSCRIPCIONES  
TRIMESTRE  
UNA PESETA  
EN  
toda la Península.  
PAGO ANTICIPADO.

# El Noticiero de Soria.

NOTICIAS  
Y ANUNCIOS  
—  
REMITIDOS  
A PRECIOS  
convencionales.  
La correspondencia al director,  
11, Estudios, 11,

Se publica los miércoles y sábados.

Sábado.

24 DE JUNIO DE 1891.

La diana que la banda de música municipal ejecutó en la mañana del día 22 del actual, además de ser muy bonita resultó con una afinación esmerada.

Muy bien Sr. Amer.

A cuantas personas nos han preguntado si es cierto que va á suprimirse la citada banda, hemos contado que dada la gran altura á que se encuentra, y los beneficios que reporta á los hijos de la Capital y aun hasta al mismo Municipio no creemos en su supresión y es mas, aconsejamos al Exmo. Ayuntamiento la continuación de la misma por las razones citadas y por que su supresión no sacaría de ningun apuro á la corporación.

Por hoy no decimos más.

Los toreros que han de lidiar el viernes próximo los novillos de las fiestas de San Juan, son los siguientes: José Pérez (a) Califa, Feliciano Venáyas (a) Toledano, Isabelo Caños (a) Cartajinero y Mariano Santos (a) El Templo.

Les deseamos buena suerte.

No habiendo tenido efecto por falta de licitadores la venta de ochenta y tres hectólitros de trigo común del Pósito municipal, anunciada por edicto de 10 del actual, se anuncia segunda subasta para el sábado 27 del corriente y once de su mañana bajo el tipo que alcance esta especie en el mercado del día 24 del mismo.

Leemos en nuestro estimado colega *El Gorrion* de Calahorra:

“En los primeros días de Julio próximo se celebrará una carrera de velocípedos en el Espolón de Logroño; entre los corredores Millan Pascual y D. Julian Carrillo de Calahorra y de aquella población respec-

tivamente fijandose un recorrido de 20 vueltas, (8.000 metros) cruzándose más de 5.000 pesetas en apuesta.

Ademas de la referida suma, se admitirán las cantidades que se desee, así nos ruega el señor Millán que lo hagamos constar, quien tiene propuestas otras dos carreras, de 30 vueltas una en el mismo terreno, y la tercera, de 50 kilómetros en carretera si el señor Carrillo las acepta.

El joven Millan Pascual es ya conocido y estimado en Soria y mucho celebráramos sus triunfos.

Los toros que han de lidiarse en las Fiestas de San Pedro en la villa de Haro, serán procedentes de Valonsadero, de la acreditada ganadería de la Viuda é hijo de Carlos Sanz, siendo el encargado de estoquearlos el afamado diestro Nicanor Villa (a) Villita, de Zaragoza.

Hemos tenido sumo gusto en recibir un ejemplar dedicado de la *Memoria sobre la*

64

Via Romana.

*Domino nostro Imperatori Caio Flavio Valerio Constantio, Maximo, Victori, semper Augusto. Augustobrigam, passuum millia XXVIII.*

*A nuestro señor el Emperador Cayo Flavio Valerio Constantio, máximo, vencedor, siempre Augusto. A Augustobriga XXVIII millas.*

Constancio Cloro, á quien está la inscripción dedicada, llevó el título de Augusto en los años 305 y 306 de la era cristiana. Débese el hallazgo de esta miliaria á la insistencia con que se buscó por todas partes una inscripción transcrita del modo siguiente en un códice de la Biblioteca del (1):

*En la Muela garre eso.  
Tib. Claud. Nero. imp. Aug.  
Pont. M. Tr. cos xiiii  
Augustobrigam. m. p. xxvi  
xxvii*

Copianla Doni y Muratori (2) con alguna alteración. No parece aventurado entender que el sitio, que se quiere designar es la *Muela de Garrejo*, que cerca de este pueblo se ve en el plano. Es probable que en la línea tercera

(1) Cod. 5237 fólio. 215 v. número 113. Debo el conocimiento de las inscripciones contenidas en este códice á la benévola atención de mi sábio y distinguido amigo el Dr. Emilio Hübner, á quien tanto han de agradecer las letras españolas.

(2) DONI II, 98; MURAT. CDXLV, 4.

Por Saavedra.

61

rio, y se puede conjetuar que debió su origen á lo favorable de su posición en el punto de tránsito proporcionado por una obra que construirían los romanos y reedificarían siglos después los que levantaron la inmediata torre y las cercanías que corresponden con ella.

Dos puntos se encuentran también para franquear la sierra del Madero, uno al Norte donde pasa ahora la carretera de Francia y antes el camino de Matalebreras, y otro más al Sur, en la Hondada de Miguel Rubio, donde pasa un camino de Pozalmuro á los pueblos del otro lado de los montes. Me he decidido en favor de este último paso, porque sobre ser mucho más bajo, y accesible por tanto, que el primero, claramente lo indica la dirección del tramo conservado en la milla IV, que conduce á él de una manera manifiesta. Por otra parte, los pasos del río y del monte se comprueban mutuamente, pues forman ambos un sistema de trazado natural y homogéneo, confirmado á su vez por la mayor proximidad á los restos antiguos encontrados en diversas épocas por aquellas intermediaciones, y cuya descripción vendrá un poco más adelante.

Con arreglo á lo que precede, la línea cuyo trazado se suple, baja á la llanura por detrás de Aldealpozo á la cañada de Valdejuelo, donde se columbra alguna señal de firme; y cortando la carretera de Francia, se dirige por una alineación recta que ocupa el camino de Masegoso: el terreno se compone de un casajillo muy firme, seco y

*mejora de la ganadería en la provincia de Soria*, por D. Francisco Benito Delgado.

Dicha Memoria fué premiada en el Certamen científico-literario celebrado en Soria el 2 de Octubre del año pasado.

Hoy enviamos expresivas gracias á su ilustrado autor y en breve hemos de ocuparnos como se merece, de su delicado é importante trabajo.

Nos escriben de Madrid:

“El proyecto de Soria á Sangüesa está, en efecto, en el despacho del Ministro pero no para estudiarlo, por que se lo tiene bien sabido, sino esperando que el Consejo de Ministros resuelva acerca de las subvenciones que se podrán incluir en presupuesto, vista la penuria de fondos del Tesoro.

“El Mediodía, dueño de lo de Ariza, trata de ejecutarlo á escape. Han pensado ir desde Almazan á Huerta, pero hay dificultades de orden administrativo que de seguro les harán desistir del pensamiento.

El Gobierno ha pedido con urgencia el informe acerca del proyecto de estación de empalme en Torralba

Como suponíamos la feria ha estado bastante desanimada, apesar de los esfuerzos del Municipio y especialmente de la Comisión de festejos.

Algún hato de ganado lanar y pocos caballos; en el ferial se veían también los consabidos jitanos de todas las ferias.

Esperemos mejores días para Septiembre.

Invitados por el simpático jurado de la cuadrilla de San Blas nuestro amigo Santiago Ruiz, nos dirigimos, el domingo último, á Valonsadero gran número de personas á comprar el *toro de la cuadrilla*.

Llegó la alegre cabalgata al monte ávida de correr y divertirse, de disfrutar de aquella espléndida tarde de Junio y de hacer honor á la merienda después de bien ajetreteados los huesos.

Y efectivamente se pasó la tarde de un modo delicioso y se comió y bebió de lo lindo, gracias á la espléndidez con que fuimos obsequiados por el jurado.

Y como no podía haber tiempo para todo, lo que no se hizo fué comprar el toro. Eso sí, se vieron varias reses y aun parece que se inclinaba la jente á un toro tinto en colorado de la ganadería de la vinda de D. Carlos Sanz y hácia uno negro; listón y con bragas de la de D. Manuel Cuesta.

Cualquiera de los dos que se elija creemos que ha de dar juego.

El regreso fué tan animado como la marcha, más si se quiere, merced á la buena merienda con que nos obsequiaron y entre vivas al jurado y luces de bengala entró la turba de jinetes y carruajes.

En resumen, una tarde hermosísima de la que conservaremos siem: re-grato recuerdo por la alegría y expansión que reinó y por la amabilidad del Sr. Ruiz al que muy de veras deseamos que viva muchos años.

Y que siga siendo jurado para satisfacción y contentamiento de sus amigos.

En la Administración de Correos de esta provincia ha habido un gran trasiego de empleados en estos últimos días.

Primero la traslación del Sr. Olcina y después la del Administrador, á Zaragoza y la del Sr. Llorente, á Cáceres.

De manera que no vá á quedar en esta Administración empleado que conozca la provincia.

¡Por Dios Sr. Los Arcos, que esto no dice nada en pró del servicio!

El domingo último se dió cristiana sepultura al precioso niño de 7 años, César Llorente y Ruiz, hijo único de los señores Llorente, á los que enviamos nuestro sentido pésame por tan sensible pérdida.

El acompañamiento fué muy numeroso en la conducción del cadáver, yendo este depositado en un elegantísimo féretro de hierro de los que *La Estética*, empresa de servicios fúnebres, facilita en esta capital.

Bien penetrados pueden hallarse los señores Llorente, de lo muy sentido que ha sido el fallecimiento de su hijo.

Varios vecinos de diferentes cuadrillas, nos manifiestan dirijamos á las Autoridades un ruego sobre el celo que deben desplegar para que en las corridas de toros de las fiestas se guarde con escrupulosidad la preferencia debida á todos los que á ellas contribuyen y se eviten altercados enojosos.

Nada mas justo, sin que deje de darse la buena acogida que Soria siempre hace al forastero.

Con este número, recibirán nuestros lectores un prospecto de la Farmacia del Doctor Ortega, de Madrid que les recomendamos.

Se dice que la tajea que conduce las aguas sucias en las proximidades de la estación va á quedar descubierta en una buena parte de su extensión.

No podemos dar crédito al rumor, pues suponemos que ni el Ayuntamiento, ni las Autoridades, ni la junta de Sanidad, han

elástico, á propósito para que se transite sin calzada artificial por medio de una *via terrena*. Sigue después por la calzada y puente de Masegoso, y desde allí al barranco de los Rincones por otro camino análogo, al anterior, borrado en algunos puntos por las labores del campo. En el citado barranco no puede menos de ir siguiendo su fondo, muy llano, aunque tortuoso, donde las aguas han de haber arrastrado hasta las más pequeñas partículas del firme; y bajando después del mismo modo por la Hondada de Miguel Rubio, se une por otro trozo de camino natural á la calzada de la milla IV, varias veces nombrada.

Aquí empiezan nuevamente los vestigios de firme que van paso á paso señalándose mejor, y desde la Torrentera de Valtabarro ya no dejan de verse sin interrupción hasta la fuente de Muro, en donde tuvo su entrada la antigua ciudad y misión de Agustobriga, y tendrá su término la descripción de la vía y el objeto de la presente memoria.

Los tres mapas de la provincia de Soria marcan la vía militar desde Garray hasta la sierra del Madero; pero tan diversamente de lo que arrojan los resultados de mis operaciones y por terrenos tan destituidos de toda señal ó vestigio de antigüedad, que no temo asegurar que esta parte de mi trabajo es la que puede proporcionar mayor utilidad, por ser también mayor la rectificación que introduce en el conocimiento de la vía.

No faltan en el trayecto de esta última sección objetos históricos que puedan llamar la atención del curioso via-

jero. Al desembocar de las vertientes del poblado monte Tiñoso, se encuentra á la derecha la Torre Tartajo, pequeño lugar que debe su nombre á una torre medio arruinada con puertas y ventanas ogivales, perteneciente al condado de Lérida lo mismo que todas las tierras del término. Encuéntrase enseguida el imponente macizo de la elevada sierra del Almuerzo, ó de los Siete Infantes de Lara, llamada así porque, según tradición del país, en una ermita que cae á espaldas de dicha sierra hicieron alto los desventurados hijos de Gonzalo Gustios, cuando desde su solar de Castilla vinieron á tomar la cuenca del Rituerto para dirigirse á Almenar, donde tuvo principio el sangriento drama que terminó sobre el cerro de la Batalla, en los campos de Araviana, situado al pié del vecino Moncayo (1).

Lo mas notable y digno de mención en este tercer trozo de vía son los monumentos litológicos de que se carece completamente en los anteriores. En un corral del pueblo de Tardesillas, vecino á Numancia, se encuentra un trozo de columna bastante maltratado, no tanto sin embargo que no deje descifrar la inscripción núm. 7, que se completa del siguiente modo.

DNIMP.C  
FLVALCO  
NSTANTIO  
M a X V I C T S E  
M P E R A V g . a u g u s t e  
O B R I g . M . p . x x v i i i ?

(1) Crónica general, tercera parte, c. 21.

de tolerar la existencia de un foco de insalubridad que podría ocasionar grandes é incalculables daños á la poblacion.

Esta noche debutará en nuestro teatro la Compañía cómico-dramática que dirige el Sr. Catalán, con las obras *Igocencia* y *El vecino de enfrente*.

Figuran en la compañía las actrices Señoras Bagá, Antequera, García, Quesada, y Velazquez y los Sres. Catalán, Benitez, Gonzalez, López, Mata, Quesada, y Sanchez de León (D. Luis.)  
Les deseamos una buena Campaña.

## Crítico... Superior.

Muy lejos estaba yo, pobre de mí, de creer que escribiendo unas malas Croniquillas en este periódico, iba á adquirir la... importancia que por ahí me vienen dando los Sres. de Nandin ó Nadie, Latiguillo ó Zurriago, grandes y eminentes personalidades ellos del periodismo local.

Torpe mil veces, que en un principio menosprecié tanto... cariño como me estan demostrando sin solicitarlo ni mucho menos.

Y habiendo de corresponder ya de algun modo á tales manifestaciones, voy á tratar de aclarar el porqué de la cosa.

Hablando de la última obrita recientemente publicada por mi buen amigo el Director de *El Noticiero*, se me ocurrió decir lo siguiente:

"Hoy hay literatos que disponiendo de sus relaciones y de un periódico cuando menos, sueltan á diestro y siniestro, elogios y bombos que redundan en provecho propio.

Esto sucede lo mismo en Madrid que en provincias, pues ya en todas partes... "hay literatos," que saben lo que se traen entre manos, ó entre plumas mejor dicho."

—¿Podía yo aludir así aqui en no maneja el hombro en provecho de si mismo y no es literato tampoco?

Pero ¡que dijiste! y lo que son las ilusiones, á la vuelta de la esquina me encontré con la siguiente galante y cariñosísima fineza:

"Nos ha salido de las nubes un escritor. ¡Que lástima! siempre he creído que *El Noticiero* es un buen periódico.... Si no escribiese en él el Sr. *Neto de Soria*,"

Esto se llama haberme salido un... *Crítico superior* en *El Látego Soriano*.

Y yo que creí que á ese gran periódico, ¡Oh terror de los malos! ni á sus críticos nada incipientes — con perdon de Ecnegaray — les podría importar nada un cronistilla como yo, que no vengo á disputarles sus altas glorias,"

Porque tambien creo, que hasta que *El Látego Soriano* no ha existido, no ha habido aquí prensa... regeneradora, ni prensa de ningún género que se la tenga que comparar en nada ni para nada con *El*.

¡Odiosas comparaciones!

Vamos, que esto ha sido caerme de las nubes.

Y menudo ramillete de flores, ó bouquet como ahora se dice, el que me ha regalado D. Zurriago llamandome *Producto neto*, así en letras grandes y con castizo lenguaje, elegante estilo y superiores conocimientos que trascienden á... Sábio de Universidad, hasta no poder más.

Indudablemente, este crítico es el que hizo una crónica en la última columna del número 22 de *El Látego* inspirandose allá... en Valonsadero.

Eso es saber decir bien y sentir hondo. ¡Vaya calor señor Crítico y que incluyan aquello en el Código para modelo de legisladores!

Ante tales derroches de sal ática; no aquí, sino en la propia *Coria* le declararé EMINENCIA y nos perdona usted la vida á los pobres retrucanistas.

Y ahora caigo en que me ha extendido usted el Diploma de Conde de la Pozadera, ¿porqué no de la Laguna?

Pero no le agradezco la merced mi excelso Crítico, pues ningún título poseo y tal vez usted sepa mejor que yo los disgustos que puede costar eso de querer pasar por legítimo descendiente de la pantoquilla del Cid, ó por lo que no se es.

Y aquí termino, pues comprendo que los puntillos de amor propio que existir puedan entre un ignorantillo y un Sábio, le deben importar bien poca cosa al público, reconociendo además que las medianías no deben exhibirse como los *figurones*.

Diré no obstante en descargo de mi ánima, que V. ha hecho una presentación demasiado cariñosa de mi humilde persona y que ya hubiera sido más que descortés no corresponder á tanta fineza, aun cuando efectivamente, las cosas se deban tomar como de quien vengan.

Esto será ya cursi, pero es gran verdad. Conque, si usted se empeñara *Clarín*... soriano, hasta cuando usted quiera, que yo sigo siendo por los cuatro costados tan...  
*Neto de Soria.*

## La Estética

Empresa Funeraria bajo la dirección de D. Agapito Casado establecida en la calle de Numancia número 18.

Esta casa se encarga de todos los asuntos funerarios desde el momento del fallecimiento.

Se censtrayen féretros para párvulos, desde cinco pesetas hasta 600 y de adultos, desde diez pesetas hasta 1.800, recomendando con especialidad los indestructibles féretros de acero y hierro emplomado y galvanizado que no solamente supera á los de madera en duración, elegancia, etc., si no lo que es muy de tener en cuenta, en precio.

Un féretro de madera para párvulo, que esté regularmente construido no bajará su valor de 40 pesetas, pues en "La Estética," los hay de hierro con cristal y doble tapa para la cara, por **Veinticinco** pesetas.

Para adultos y construidos de madera con un merino ó veludilló y un poco de galón, cuesta 100, 125 ó 150 pesetas, y en "La Estética," hay féretros preciosos de hierro emplomado y galvanizado desde 160 centímetros hasta 200 que á pesar de su decorado y cristal con doble tapa para la cara, sólo cuestan **sesenta y cinco** pesetas.

Las personas que tengan la desgracia de perder algún ser de su familia, que acudan á "La Estética," y encontrarán economías de consideración, no sólo en el coste del féretro sino tambien en los asuntos de Agencia, pues esta casa cuenta con personal suficiente.

Se gestionan funerales por humildes que estos sean. 2-12

AMA DE CRIA.—Se desea una que sea joven y con leche fresca en casa de D. Manuel Delgado.

## ¡¡PAN!!

Recomendamos con insistencia al público el nuevo despacho que de este artículo se ha establecido en los Soportales del Collado núm. 32

El aumento de ventas que todos los dias se hace en el mismo es la mejor garantía de su buena elaboración y clase especial.

No compreis pan sin haberlo hecho antes en la panadería

## FLOR DE NUMANCIA.

Se alquila la segunda habitación de la casa núm. 4 de la calle Real en esta ciudad.

Para tratar con D. Isidoro Herrero, Postigo, 7.

## Gran sastrería de José Aceña

Calle Real, 17, Soria.

PUNTUALIDAD, ESMERO Y ECONOMÍA.

José Aceña, Maestro Sastre con corte geométrico y conocedor de todos los sistemas del reino y extranjero, tiene el gusto de ofrecer á su inmensa clientela, sus trabajos mas finos y delicados y artísticos.

Ojo, parroquianos, ojo, visitad el establecimiento de Aceña y lograreis vestir á vuestras familias por la mitad de precio

Americana. . . . . 6 pesetas  
Chaleco.. . . . 2 id.  
Pantalón. . . . . 2 id.

Ilustrado público soriano, aprecia por tí mismo con razón sana y serena cuanto Aceña te ofrece y encontrarás claros horizontes disipando las tinieblas.

José Aceña,

(Siempre Servidor.) 14

## CHOCOLATES SIN COMPETENCIA COMERCIO DE E. RAMOS É HIJO

Mas de 40 años hace viene elaborando á brazo el exquisito chocolate de esta casa que se espnde en paquetes de 460 gramos.

Se garantiza su pureza y bondad admitiendose cuantos encargos se hagan hasta satisfacer el gusto del consumidor. 22

## Biciclos Bieleletas y Triciclos

DE LA CASA

RUDGD, CICLJ, COMPANY

La Fábrica más grande y más antigua del mundo.

## VENTA Á PLAZOS

Unicos representantes en esta provincia,

SRES. LACUSSANT Y VICEN

Collado, Soria. —3—

Soria. Tip. de EL NOTICIERO.—1891.

AVISOS Y ANUNCIOS.

**"LA AZUCENA"**  
 Con fiteria de Isidro Gimeno  
 COLLADO, 23, SORIA.

**CHOCOLATE GIMENO**

El mayor consumo que cada día se hace de este *chocolate* es mejor garantía de bondad y pureza.

Deseando corresponder al creciente favor que los consumidores me dispensan, he recibido una bonita colección de cromos, y a cada paquete acompañará uno de ellos.

Precios: 5, 6, 7, 8, 9 y 10 rs. paquete de 460 gramos.

Se siguen haciendo por un precio muy módico tareas de encargo, y me permito recomendar á mis favorecedores no compren cacao sin ver antes las selectas clases que tiene esta casa.

**RUBINAT**

DEL DOCTOR MORACH.

**UNICA AGUA PURGANTE DE RUBINAT**

Recomendada por todos los centros médicos de Europa y América.

Purgante sin rival en el mundo; produce su efecto sin ocasionar dolor, ni perturbación en las funciones digestivas, a las que regulariza despertando el apetito. Emplease con eficacia en los empachos gástricos, infartos viscerales, hiperemias del encéfalo, herpes, escrofulas (tumors frets) y contra la obesidad (gordura)

Véndese en las principales Farmacias y Droguerías  
 Administración: Córtes, 276, Entresuelo, Barcelona

30

**Máquinas Singer para Coser.**



Las que han obtenido los premios en todas las Exposiciones universales.

A pesetas 2,50 semanales  
 Pídase el nuevo Catálogo que se da gratis en la sucursal de Soria Collado 52. Grandes rebajas en algodones y sedas para trabajar con dichas Máquinas.

13

**Vino de Peptona Ortega.**

*Nutrición completa sin la intervención de las fuerzas del individuo*

Preparado con vino generoso de España; dá tonicidad al estómago y facilita la digestión. Es indispensable á los convalecientes y personas débiles, y á todos los que padezcan de inapetencia, gastralgia, dispepsia y anemia, clorosis, úlceras gástricas, catarrros intestinales, tisis, consunción, y siempre que la digestión se verifica de una manera irregular.

Vino de peptona y hierro.—Peptona de carne.—Chocolate de peptona.—Peptona de leche.

Hierro dializado, superior á otros similares.

Elaboración por medio del vapor, y venta por mayor

LEON 13 Y QUEVEDO 7.—MADRID

Por menor, en todas las farmacias de España y Ultramar.

Unico depósito en Soria y provincia:

Farmacia del Doctor Monge,

—Postigo—10—

33

**Bálsamo de FERNOLINE**

TODAS LAS FAMILIAS DEBEN TENER UN FRASCO

Este maravilloso bálsamo está compuesto con el *Extracto Puro del Pino amarillo* y es completamente vegetal.

Con las aplicaciones locales de este excelente medicamento se obtiene la rápida curación de los dolores reumáticos de la neuralgia, ya sea facial, inter-costal ó ciática, de los tumores blancos, calambres de las piernas y brazos; kinchazones, dislocaciones, esguinces, quemaduras, sabañones, lobanillos y toda clase de contusiones, golpes y picaduras de insectos.

Lo prescriben los doctores en el extranjero para curar los dolores que notan muchos enfermos en el cuello, pecho y espaldas, pues gracias á la volatilidad de este remedio, aplicado sobre la piel se observe en cantidad variable, según la superficie de aplicación, y penetra hasta la parte dolorida, sin acarrear los males que con frecuencia se observan empleando otros similares.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

UNICOS AGENTES EN ESPAÑA.

Villanova Hermanos y Compañía.—Barcelona.

**Comercio de las tres B. B. B.**

ROPAS, PAQUETERIA Y BISUTERIA  
 DE

Santiago las Heras y Alcalde

Plaza Mayor y Collado núm. 1.

Este Establecimiento de reconocido crédito y fama por los géneros que posee, ofrece á su numerosa clientela y personas que gusten visitar dicho Establecimiento un sin número de artículos comprendidos en los ramos anteriormente indicados.

Especialidad en lanas del país y extranjeras, como en algodones blancos y de colores, todo á precios módicos como lo tiene de costumbre esta casa, desde que se fundó en 1881 en esta capital.

A la vez tiene el gusto de ofrecer el acreditado chocolate de Astorga elaborado á brazo de D. José Gomez Maria titulado *Santa Teresa de Jesus* que tanta fama ha obtenido en cuantas Exposiciones se ha presentado, adquiriendo en las mismas las principales medallas de oro.

Cada libra de 460 gramos contiene un elegante cromo con su respectivo número décima parte de billete con opción al premio de 2.500 pesetas que será sorteado en unión de la Lotería Nacional en la jugada de Navidad y será agraciado el número igual al del premio mayor pagándose al contado en esta casa.

De cada 10 libras se hace el regalo de una.

Unico depósito en esta Capital, Plaza Mayor y Collado número 1 en el comercio de las tres

B. B. B.

—3—